

アウディ - 世界各地のコミュニティにとって良き隣人

教育、文化、スポーツといった領域における資金提供からボランティア活動まで、アウディは数十年の間、よき隣人として、世界各地に存在する製造拠点すべてにおいて[社会的責任](#)を担ってきました。その影響を最大化するために、アウディの国際的な[企業市民戦略](#)は、エンゲージ、エデュケート、エンパワーという3つの主要な原則に焦点を当てています。

アウディはエンゲージメント活動において、各地で活動する非営利団体を支援して、地域市民のスポーツ、優秀なスポーツ選手、文化事業などのスポンサーとなっています。エデュケート領域においては、多様なトレーニングおよび教育活動がアウディの主催または支援によって提供されています。アウディの焦点は、個々の従業員という枠を超え、社会全体に当てられています。エンパワーメントは人が自助努力をすることを助けるという理念を体現したものです。例えば、アウディはボランティア活動を行う従業員を支援します。それによってアウディは、それぞれの地域にあったやり方で、社会的な関わりを人生の中に取り入れるための戦略的なフレームワークを創出しています。

アウディの各拠点に存在する企業の社会的貢献活動の責任者は、支援と関与が、即座に必要な場所へ届けられるように注意を払っています。関係者全員は緊密なネットワーキングの恩恵を受け、ノウハウを交換し、国際的な規模でプロジェクトを実行します。アウディは企業市民活動に真剣に取り組んでいます。この活動は、各地の習慣や文化を理解しながら、地域の取引先との関係構築に役立っています。

エンゲージ

アウディは寄付を通じて、社会的プログラムを定期的に支援し、さらに[2021年にヨーロッパで起きた洪水](#)や、[2022年のウクライナ戦争](#)などを事例とする災害支援活動にも取り組んでいます。

アウディが、従業員のボランティア活動をサポートするために考案された方法の一つが、[「チームスピリットイニシアチブ」](#)です。これは従業員が所属するクラブや社会組織への寄付を募るチャンスを提供するものです。それぞれのイニシアチブは異なるモットーの下で行われ、プログラムはスポーツから文化、さらに教育まで、幅広い社会的トピックをカバーしています。

またアウディは、幅広い地域の市民スポーツ、および優秀なスポーツ選手支援に関与しています。インゴルシュタットとネッカーズルムでは、FCインゴルシュタット、ERCインゴルシュタット、TSGホッフェンハイム、女子のハンドボールチームであるスポルトウニオンネッカーズルムといったトップクラスのローカルスポーツチームをスポンサーすることに始まり、アウディトライアスロンインゴルシュタット、トライアスロンハイルブロン、ハイルブロンで開催されるトロリンガーマラソン、インゴルシュタットハーフマラソンといったハイライトイベントの支援に加え、従業員のフィットネスと健康の促進にも取り組んでいます。他の地域では、別のスポーツに焦点が当てられています。例えば、ハンドボールが盛んなハンガリーにおいて、アウディハンガリアは、世界的に有名な[ジェールアウディETOKCハンドボールチーム](#)を長年にわたってサポートしてきました。

またアウディは、文化的領域でも積極的なパートナーであり、多彩な芸術および文化活動を支援しています。アウディアートエクスペリエンスによって、インゴルシュタットの拠点では、幅広いイニシアチブとコラボレーションによるイベントが開催されています。例えば、[アウディサマーコンサート](#)、アウディクリスマスコンサート、アウディフィルハーモニックウインドオーケストラの演奏は、インゴルシュタットの文化イベントカレンダーにおいて中心的な役割を担っています。

アウディの文化活動は音楽にとどまらず、シュタットシアターインゴルシュタット、インゴルシュタットコンクリートアートデザインミュージアム、20minmax国際短編映画祭などと共同プロジェクトを行ってきました。

エデュケート

毎年恒例の“ガールズデイ”は、インゴルシュタットとネッカーズルムだけではなく、ジェールのアウディハンガリー、ベルギーのアウディブリュッセル、サンホセチアパのアウディメキシコでも女性に技術的な職業について知る機会を提供しています。このイベントでは、各拠点の周辺地域に住む女性が、オンサイトの楽しいアクティビティを通じて、自動車産業や環境保護について学ぶことができます。ガールズデイは、教育面でアウディが展開する数多くの実例の1つで、全世界的に重要な企業イベントとなりました。これは女性の熟練労働者がより良く職場に馴染めるように、AUDI AGの多彩な職能トレーニングや、他分野の学習プログラムに関する情報を提供することを目的としています。

アウディはまた、各拠点における子育て支援のためのインフラ強化に取り組んでいます。需要に合わせて、従業員の子供を預けることができる保育所の数を常時調整しています。アウディサマーキッズプログラムは、共働き夫婦の負担を軽減するホリデーケアを提供しています。

FCインゴルシュタットによるアウディシャントゥアーフットボールアカデミーは、世界中の生産拠点を“ツアー”で回ります。アカデミーのサッカーキャンプは、休み中の青少年少女に、多様なアスレチックプログラムを提供します。インゴルシュタットで開催されているシャントゥアーインクルージョンキャンプでは、障害のある子供とない子供を集め、一緒にサッカーをすることで心の中の壁を取り除く手助けをしています。

エンパワー

ボランティア活動を行いたい人にとって、アウディは良い職場といえるでしょう。“アウディボランティアーズ”プログラムは、ボランティア活動を行う人たちを支援し、モチベーションを与えます。このプログラムは、従業員が自分で参加することも、チームキャンペーンの同僚と一緒に参加することも、あるいは全世界の拠点で定期的に行われるアウディボランティアデイズといった全社プロジェクトに部門全体で参加することもできます。ボランティア活動へ参加することにより、アウディの従業員は、それぞれの地域における社会的な繋がりを強化し、生活の質を向上させることができます。

アウディ [ボランティアデイズ](#) は、従業員に対し、それぞれの地域にある福祉施設でボランティアをする機会を提供します。従業員は、講義をしたり、語学を教えたり、児童養護施設の壁を塗ったりします。2021年10月を“善行の月”と宣言したアウディハンガリアの従業員は、福祉施設でボランティアを行い、住宅地域の環境美化に取り組みました。

また“善行の月”にアウディ従業員は地域の中小企業を対象とし、技術と経験を共有するための一連の講演も行いました。

アウディの従業員にとって、社会福祉、動物の権利、社会施設に対して支援を提供するためのアイデアが尽きることはありません。2021年以来、多彩なボランティアプロジェクトを検索するために、彼らはエンゲージメントプラットフォームの audi.vostel.de を活用しています。

企業の社会的貢献の歴史

[社会と繋がりを持つということ](#) はアウディの伝統です。例えば、現在アウディフィルハーモニックウインドオーケストラとして知られている楽団は、創立60周年を迎えています。最初は演奏を楽しむためにだけに食堂に集まった従業員たちが、いまや社内ばかりでなく町や周辺地域でも影響力を持つ文化活動の中心的存在となっています。[アウディサマーコンサート](#) は、過去30年以上にわたり、インゴルシュタット地域で最大の音楽フェスティバルとなりました。アウディアートエクスペリエンスを会場とするこのフェスティバルは、人々に新鮮でダイナミックな体験を提供し、クラシック音楽への扉を開くという理念の下に開催されています。世界的に有名な演奏家に加え、アウディフィルハーモニックウインドオーケストラやジョージアンチェンバーオーケストラインゴルシュタットといった地元のアンサンブルもステージに登場します。

またアウディは、生産拠点のある各地域の福祉施設を、数十年にわたってサポートしてきました。社内でボランティア活動が推奨されてから 10 年が経過しました。“アウディ ボランティアーズ”のモットーの下で始まった、最初の ボランティア デイ は 2012 年に開催されました。この日は、従業員が各地の社会的プロジェクトに参加して一日を過ごしました。それ以来 ボランティアデイ は、さまざまな活動内容を含む一大イベントに成長しました。